

MESA DE ASOCIACIONES

Convocatoria ordinaria
Mesa de Asociaciones de Pinto
22 de mayo de 2014

Pinto, 15 de mayo de 2014

1. Convocatoria y Orden del Día:

Asunto: **Reunión ordinaria Mesa de Asociaciones de Pinto – Mayo 2014**

Estimada entidad:

Atendiendo a la Normativa de la Mesa de Asociaciones, al protocolo de funcionamiento de la misma y el calendario de reuniones previsto para 2014, os comunicamos que el próximo **día 22 de mayo a las 18:30 horas**, en el Centro Municipal Miguel Ángel Blanco, se realizará la reunión de la Mesa de Asociaciones correspondiente al segundo trimestre de 2014.

Orden del Día:

1. Aprobación del acta de la Mesa de Asociaciones de 20 de febrero de 2014. (Decisión)
2. II Día de las Asociaciones Pinteñas. Entidades participantes y detalles sobre el evento.
3. Elecciones para la Mesa de Asociaciones junio de 2014. (informar del inicio del procedimiento)
4. Propuestas de nuevos proyectos y actividades de las entidades (información y enfoques para su puesta en practica)
5. Otra información de interés por parte de la Concejalía de Participación e Igualdad.
6. Ruegos y preguntas.

La entidades convocadas en representación de su sector son:

Culturales, Vecinales, Regionales. **Asociación Cultural Torre de Éboli.**

Asoc. de Vecinos Barrio del Prado

Deportivas. **Asociación Cueva de Kün y Hebles.**

Educativas. **AMPA Colegio Buenos Aires.**

Juveniles. **Cruz Roja Juventud.**

Salud y autoayuda. **ARAP (Alcohólicos Rehabilitados Asociación de Pinto).**

Religiosas. **Hermandad Cristo Atado a la Columna.**

Medio Ambiente. **Perrigatos en Apuros.**

Profesionales y empleo. **EmprendePymes.**

Invitadas por la Concejalía. **Medicus Mundi y Casa de Andalucía en Pinto.**

2.- Desarrollo de los distintos puntos del Orden del Día previsto

Entidades que asisten a la reunión en representación de su sector:

- Asociación Cultural Torre de Éboli (Eusebio). Culturales, vecinales y regionales.
- Asociación Vecinos del Prado (Jesús). Culturales, vecinales y regionales.
- Asociación Cueva Kün y Hebles (Antonio). Deportivas.
- AMPA Colegio Buenos Aires (Maribel). Educativas
- ARAP, Alcohólicos Rehabilitados Asociación de Pinto (Antonio). Salud y autoayuda.

Concejalía de Participación e Igualdad:

- Concejala de Participación e Igualdad, Ana M^ª Romero.
- Asesor de Participación, Juan Ángel Barajas

1.- Aprobación del acta de la Mesa de Asociaciones de 20 de Febrero de 2014.

Se aprueba el acta de la sesión de 20 de febrero de 2014 por parte de todas la personas asistentes.

2.- II Día de las Asociaciones Pinteñas. Entidades participantes y detalles sobre el evento.

Es un buen espacio y momento para darse a conocer a la ciudadanía. Muchas veces se piensa que el movimiento asociativo sólo mueve a los socios, "a mí no me afecta". Darse a conocer, mostrarse a los ciudadanos. Reforzar los lazos existentes entre los socios, es un proyecto más. Es un escenario bastante bueno y propicio donde se va a enlazar con la Noche en Blanco de Cultura la semana previa al inicio del programa "Pinto de Verano", que comenzará en el Festival renacentista los días 27, 28 y 29 de junio.

El día el día 21 de junio, habrá también una romería en la Plaza de Andalucía (Rocío chico) llevada a cabo por la Casa Regional de Andalucía, saliendo desde el Egido y terminando en la citada plaza. En el mismo emplazamiento se realizará el concierto de grupos locales y, posiblemente, una muestra del comercio local. Se intenta focalizar la atención de los ciudadanos en el Parque Juan Carlos I, siendo coherente que el movimiento asociativo local también esté allí.

La asociación cultural Torre de Éboli, comunican que a ellos no se les ha convocado para participar en el Rocío Chico. La Casa de Andalucía solicitó una reunión con Concejalía de Cultura y estuvieron todos los participantes. A ellos no les ha llegado información alguna.

Hay 30 Asociaciones inscritas. Muchas han planteado sus actividades a realizar, recurso con los que cuentan y los que necesitan. Se trata de crear un anillo lúdico con distintos enfoques, en torno a la oferta informativa y de actividades de las entidades participantes. Hay entidades que sólo van a comunicar su propuesta, lo que hacen y por qué lo hacen y otras lo van a complimentar con actividades

lúdicas. Esa es la idea y el enfoque del día para que tenga cierto atractivo entre las personas visitantes. En el Día de las Asociaciones Pinteñas ha unido su propuesta a las actividades planteadas por la Concejalía de Cultura con la finalidad de aglutinar recursos materiales y humanos para conjugar distintos eventos en un mismo espacio con el objeto de fortalecer mucho más el evento cara a la ciudadanía reduciendo costes.

En el año 2008 se realizó el primer día de las Asociaciones, en donde participaron 29 asociaciones. La previsión inicial es que fuera del 20 % de las entidades inscritas en el Ayuntamiento, y sabiendo que hay 150 asociaciones activas estamos dentro de la previsión inicial. A partir de ahora vamos a ir conjugando los recursos para hacer compatibles las pretensiones del conjunto de las Asociaciones con los recursos con los que cuenta el Ayuntamiento. Desde ahora los encuentros y comunicaciones que vamos a tener entre las asociaciones que quieren participar y la Concejalía de Participación, es para organizar las propuestas de actividades valorando la viabilidad de las mismas, a los recursos que requieren y establecer unos horarios para aquellas que quieran compartir espacios de uso común (escenarios y caminos del recinto de actividad) con el condicionante del horario de tarde y noche previsto cuyo comienzo será a partir de las 19:00 horas.

Respecto al tema de los recursos necesarios para las actividades programadas para el II Día de las Asociaciones, es fundamental conocer primero los recursos con los que cuenta la propia entidad, como organizadora de sus actividades, después, estudiar como se puede complementar desde el Ayuntamiento con aquellos de que disponemos. La idea es hacer algo realista, que no requiera recursos inexistentes y de difícil adquisición.

Todo lo que es tema de diseño, cartelería y publicidad es algo que aún no se ha hablado. Aún no se ha captado del todo la demanda. Se incide en que la Concejalía de Comunicación no puede asumir el diseño de la publicidad particular de las entidades, pues sería una carga de trabajo tremenda e inabordable.

En cuanto a otros recursos, la Concejalía de Participación asumirá los gastos de diseño de cartel, dípticos y carteles identificativos de las entidades participantes; respecto a las carpas, se podrán utilizar todas aquellas que estén disponibles y en buen estado (unas 12 o 13 según SS. Generales del Ayuntamiento). Si el gasto es de una Asociación sería la intervención municipal la que tendría que avalar que el gasto está bien hecho, al ser un gasto se consideraría una subvención.

Respecto al día, conviene ser prácticos. Una persona que se acerque ese día va a tener 27 papeles informativos (uno de cada entidad). Hay que simplificar el papel, ser muy explícitos. La persona va a mirar lo que más le interesa y hay que simplificar contenidos y gastos. Las personas quieren ver y hacer, y en algunos casos, llevarse papeles que considere de interés. Se puede hacer una buena muestra de lo que es la entidad sin papeles, ejemplarizar, si se puede.

La asociación cultural Torre de Éboli. Manifiesta que si no hay carpas para todas las asociaciones, que no las haya para ninguna.

Respecto a esta aseveración se contesta desde la Concejalía de Participación diciendo que existen unos recursos a los que hay que sacarles partido, hay que racionalizar las carpas y ver donde realmente son más necesarias. La distribución irá en función de las actividades propuestas, propias de cada asociación, intentando que se facilite la creación de un espacio vistoso, equilibrado en los volúmenes, con una adecuada alternancia entre carpas, tableros, etc. En este momento se comunica

que los coordinadores del Día de las Asociaciones son Juan Ángel y José Luis, de la Concejalía de Participación en Igualdad.

Desde el AMPA del colegio Buenos Aires, se propone enfocar el día con un tema solidario a través de una recogida general de alimentos dirigida a alguna entidad o entidades del municipio. La asociación Cielos Abiertos, como responsable del comedor social y también participante en el II Días de las asociaciones Pinteñas, será la que canalice la comida, aunque cada entidad puede hacer el acopio de la misma en sus casetas.

3.- Elecciones para la Mesa de Asociaciones junio 2014. (Informar del inicio del procedimiento) Cronograma y ficha. Propuesta.

La Mesa de Asociaciones de Pinto pretende ser el canal catalizador de lo que las entidades dicen y quieren a través de los 11 sectores que las representa. El objetivo y reto es conseguir que funcione al cien por cien, estando representados los 11 sectores asociativos. Los portavoces de cada sector que están aquí son el canal de comunicación a nivel de sector. Los sectores que no tienen representación, quedan fuera de juego de la dinámica de la Mesa de Asociaciones. Es un deseo de la Concejalía de Participación que todos los sectores estuvieran representados, pero ese deseo tiene que ser respaldado por las distintas entidades de los sectores presentando sus candidaturas atendiendo a la normativa de la Mesa de Asociaciones.

Ya en la Mesa de Asociaciones del Pasado día 20 de febrero, se habló del cronograma y del proceso electoral. El día 21 de junio, durante el II Día de las Asociaciones Pinteñas, se procederá a las votaciones de candidaturas de aquellos sectores que han presentado más candidaturas de las que corresponden al sector.

Se aprovecha para recordar que desde la Mesa de Asociaciones han salido buenos proyectos e ideas que se han podido poner en marcha entre las distintas asociaciones y el Ayuntamiento de Pinto.

4.- Propuestas de nuevos proyectos y actividades de las entidades (información y enfoques para su puesta en práctica).

Aprovechando la reunión de la Mesa de Asociaciones se invita a dos personas, Juan José González y Luis Miguel Ocaña, de la asociación cultural Xata, para presentar el proyecto de radio on-line "**Radio-Xata**".

Se presenta el proyecto con la idea de que pueda ser un proyecto de comunicación y dinamización social a través de programas con un enfoque independiente e integrador, no partidista, con programas y espacios de apoyo a la escuela y con el movimiento asociativo. Se trata de un proyecto abierto a la colaboración de todas las concejalías.

5.- Otra información de interés por parte de la Concejalía de Participación e Igualdad.

Se apoyó en Junta de Gobierno Local la semana pasada el plan estratégico de subvenciones que se enmarca en la Ley General de Subvenciones de 2003.

El documento marca los contenidos básicos que se quieren potenciar para conceder las subvenciones del Ayuntamiento de Pinto durante 2014 y 2015. El PES (Plan Estratégico de Subvenciones) sale en estos momentos porque la situación económica del Ayuntamiento ahora está mejor y se han terminado de abonar todas subvenciones pendientes de años anteriores. El Plan Estratégico de Subvenciones estará en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en Pintoweb durante veinte días, para posibles alegaciones. No era necesario que el PES se publicara, pero se ha publicado para recoger todas las opiniones de la forma más participativa posible. Se ha recogido y apoyado todos los ámbitos del movimiento asociativo, con acciones subvencionables dirigidas a la población en los siguientes ámbitos: social, cultural, medioambiental, deportivo y ocio. El ámbito educativo se acogería dentro del área social. A partir del Plan Estratégico cada Concejal podrá realizar su propia convocatoria específica de subvenciones. La solicitud de subvención irá acompañada de un proyecto acorde a las convocatorias; los proyectos una vez realizados y justificados los gastos con los documentos acreditativos se abonarán en las condiciones que establecidas en cada convocatoria.

6.- Ruegos y preguntas.

Por parte del AMPA colegio Buenos Aires y representante del sector educativo, se propone subir a Pintoweb o mandar por correo el documento del estudio "**Realidad asociativa de Pinto e impacto social**" realizado durante el cuatro trimestre de 2013 y primer trimestre de 2014.

La asociación cultural Torre de Éboli informa que realizará el 4º Festival solidario en Navidad. Comunica que lo recaudado irá dirigido a la AECC (Asociación Española Contra el Cáncer). Comenta que la propuesta de AFAP (Asociación de Fibromialgia Afectados de Pinto) había llegado cuando ya había decidido el destinatario del 4º festival.

El AMPA colegio Buenos Aires y representante del sector educativo, comunican que no realizarán el festival solidario inicialmente previsto para el día 21 de Junio.

Juan José González y Luis Miguel Ocaña, de la **asociación cultural Xata**, preguntan si Radio Xata, podría participar en el II Día de las Asociaciones Pinteñas, con la emisora de radio. Se le responde que hay que cerrar el proyecto con otras concejalías antes del inicio de la actividad en los términos planteados.

Se finaliza sobre las 20:15 horas.

Acta aprobada en la Mesa de Asociaciones el 18 de septiembre de 2014.